

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 08.11.2006

Fahrbahnschäden auf dem Kaiser-Friedrich-Ring

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, im Rahmen der laufenden Straßensanierung die Fahrbahnschäden auf dem Kaiser-Friedrich-Ring (auf den Fahrbahnseiten, die zum Ortsbezirk Mitte gehören) bis zum April 2007 zu beheben.

Beschluss Nr. 0079

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin